

UNITED NATIONS

NATIONS UNIES

DER GENERALSEKRETÄR

Videobotschaft zur Earth Hour

New York, 23. März 2024

Millionen von Menschen auf der ganzen Welt schalten zur *Earth Hour* das Licht aus, um Licht auf die Not unseres Planeten zu werfen.

In diesem Jahr lade ich Sie ein, mitzumachen.

Die Zeit drängt.

Unser Klima kollabiert. Das letzte Jahr war das wärmste aller Zeiten.

Die Earth Hour ist ein Zeichen der weltweiten Solidarität für einen alternativen Weg.

Sie zeigt, wie viel jede und jeder von uns im Kampf um unsere Zukunft bewirken kann.

Bitte seien Sie daher am 23. März um 20:30 Uhr Ortszeit mit dabei.

Lassen Sie uns gemeinsam das Licht ausschalten und die Welt in Richtung einer strahlenderen Zukunft für uns alle führen.